



Manolo Jiménez dice que su gobierno en Coahuila será más ciudadano

El gobernador electo de Coahuila, Manolo Jiménez Salinas, en reunión plenaria con legisladores y legisladoras federales del PRI, reafirmó que su administración será la más ciudadana e hizo un llamado a continuar trabajando en unidad por el bien de Coahuila y el país. En su encuentro con diputadas y diputados federales, así como senadoras y senadores, Jiménez subrayó el modelo que lo llevó a ganar de forma contundente en las pasadas elecciones y resaltó el gran frente ciudadano que se conformó y que ahora con ese frente gobernará. • (Redacción)